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Ein aufregend vertrautes Gefühl - das hinterlassen JOHNETHEN FUCHS & THE WOODS.

Ob verstärkt mit Band oder solo in Singer/Songwriter-Manier: Der UK-inspirierte FUCHS hat ein 
intuitives Gespür dafür, Texte und Melodien in kleine Träumereien zu verweben.
Dabei fällt die Stimme aus dem Genre-typischen Rahmen: voluminöse Blues-Vocals, zart-weiches 
Falsett oder rotzig-rohe Rockröhre - der überraschend wandlungsfähige Gesang durchdringt die oft 
autobiografischen Songs mit Hingabe.
THE WOODS bringen den Frontmann mit der ungewöhnlichen Schreibweise entschieden auf 
facettenreiches Indie-Live-Band-Niveau und bereicheren den Tiefgang der Songs.

Neben einem breiten Feld an musikalischem Ausdruck, ist vor allem Verletzbarkeit und bewusster 
Imperfektionismus das, was den Künstler und sein Werk nahbar, empathisch und lebendig wirken lässt.

Vertrauensvolle Klänge und eine speziell-würzende Spannung scheinen hier genau abgewogen zu sein 
und sorgen für ein ergreifendes Hörerlebinis.

----------------------

ENG

An exciting, familiar feeling - that is what JOHNETHEN FUCHS & THE WOODS give to you.

Whether amplified with a band or solo in a singer / songwriter style: the UK-inspired FUCHS has an 
intuitive feel for weaving texts and melodies into little dreams.
The voice falls outside the typical framework of the genre: voluminous blues vocals, delicate-soft 
falsetto or rough raw rock-sounds - the surprisingly versatile vocals permeate the often autobiographical
songs with dedication.
THE WOODS bring the frontman with the unusual spelling to a multi-faceted indie live band level and 
enrich the depth of the songs.
In addition to a broad field of musical expression, vulnerability and conscious imperfectionism are what
makes the artist and his work appear approachable, empathetic and lively.
Trusting sounds and a special spicy tension seem to be carefully balanced here and ensure a moving 
listening experience.
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Web:
https://linktr.ee/johnethenfuchs

Contact:
info@johnethenfuchs.com
booking@johnethenfuchs.com
press@johnethenfuchs.com
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